

Eintrag: 15-1-2017

SP-Fraktion
Gemeinderat Chur



Fragestunde vom 2. Februar 2017

Auswirkungen der Abstimmung zur USR III für die Stadt Chur

Die laufende Abstimmungskampagne zur Umsetzung der Unternehmenssteuerreform III (USR III) ist geprägt durch das „Jonglieren“ mit den unterschiedlichsten Zahlen. Sowohl das Ja-Komitee wie auch das Nein-Komitee argumentieren dabei mit den möglichen Auswirkungen für die Kantone und Gemeinden. Dies verunsichert die Stimmbevölkerung. Es ist deshalb wichtig, zu erfahren, was die USR III konkret für die Stadt Chur bedeutet

Im Bemühen um mehr Transparenz im Abstimmungskampf stellen wir deshalb folgende Fragen:

1. Wie hat sich die Umsetzung der USR II auf die Steuereinnahmen der Stadt Chur ausgewirkt?
2. Mit welchen Auswirkungen für die Stadt Chur rechnet der Stadtrat bei einer Annahme von USR III?
3. Wie gedenkt der Stadtrat bei einer Annahme von USR III einen allfälligen Rückgang der Steuereinnahmen zu kompensieren?

Für die Beantwortung dieser Fragen danken wir herzlich.

Chur, den 15. Januar 2017

Für die SP-Fraktion
Guido Decurtins